

Wo Alligatooren mit den Oohren wackeln

ANIMATION Kinderliedermacher

Rainer Wenzel begeistert

WIEFELSTEDE/CS – Die Kinder sollen bei seinen Gastspielen in ihrer Welt bleiben, sagt Kinderliedermacher Rainer Wenzel. Der Nürnberger erteilt damit allen Bespägungen nach Art von Castingshows und anderen Äquivalenten für sich eine klare Absage. Mit seinen eigenen Liedern und seiner eigenen Musik war er am Freitagmorgen im Kindergarten am Breeden in Wiefelstede zu Gast und begeisterte dort auch gleich die Kinder der Außenstellen Gristede und Spohle – in dem er eben eine volle Stunde lang in ihrer Welt blieb.

Wenzel nutzte Musik und Texte, um die Kinder in Bewegung zu bringen und sie zum Mitmachen zu animieren. So wackelten die Kinder „wie die Alligatooren mit den Oohren“ oder „steppten wie ein Bär“, machten den Kinderführerschein und legten sich dabei auch rasant in die Kurve. Und sie ergänzten Sätze, die Wenzel gekonnt unvollendet im Raum stehen ließ – was die hohe Konzentriertheit der Kinder über die volle Stunde klar bewies.

Der Kinderliedermacher,



der seit 2004 hauptberuflich in Schulen und Kindergärten auftritt, aber auch Liederbücher und CDs erstellt und Fortbildungen anbietet, war früher Heilerzieher und Spielpädagoge und kam relativ spontan zu dem Auftritt in Wiefelstede. Eine Mutter aus Spohle hatte eines der Lieder Wenzels gesucht, das die Spohler Kindergartenkinder bei einer Malaktion gesungen hatten. Sie kontaktierte Wenzel. Und weil der schon Auftritte in Ostfriesland geplant hatte, baute er zum Abschluss seiner Reise in den Norden noch ein Gastspiel in Wiefelstede ein. Die Begeisterung der Kinder zeigte: Er darf gern wiederkommen.

→ **NWZTV** zeigt einen Beitrag unter www.nwz.tv/ammerland

„Stark wie ein Bär, schnell wie der Wind“: Rainer Wenzel animierte auch mit dem Schlusslied zum Mitmachen und ließ die Kinder in ihrer Welt (ovales Bild). Die Gesichter der Kinder verrieten es: Wenzel war damit auch in Wiefelstede wieder überaus erfolgreich (Bild unten).

BILDER: CLAUS STÖLTING

